

SMK 1 Pangkep Gelar Job Fair Terbuka Untuk Umum, Kacadis Pendidikan Provinsi Sulsel wilayah IX Pangkep: Kesempatan Pencari Kerja

HermanDjide - PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 7, 2023 - 13:50



SMK 1 Pangkep Gelar Job Fair Terbuka Untuk Umum, Kacadis Pendidikan Provinsi Sulsel wilayah IX Pangkep: Kesempatan Pencari Kerja

PANGKEP - Kepala Cabang Dinas Pendidikan Provinsi Sulsel wilayah IX Kabupaten Pangkep Djumain S.Pd M.Pd saat membuka acara pelaksanaan Job Fair yang digelar SMK 1 Pangkep Selasa (7/11/2023) di halaman SMK 1 Pangkep.

Djumain menjelaskan bahwa Job Fair ini salah satu ajang yang dapat mempertemukan antar perusahaan dengan pencari kerja.

Untuk itu kesempatan bagi lulusan SMK 1 Pangkep khususnya namun SMK 1 Pangkep ini juga beri kesempatan secara umum bagi masyarakat Pangkep.

" Kami memang sarankan kepada kepala SMKN 1 Pangkep agar dibuka saja secara umum demi membantu masyarakat kita yang butuh lapangan pekerjaan" ujarnya.

Selain itu Djumain yang dikenal sebagai Kacadis kreatif bahkan pada Pilkada 2024 juga masuk bursa yang di sebut sebut calon kuat sebagai Calon Wakil Bupati mendampingi H Muhammad Yusran pada Pilkada 2024,

Mantan Kepala SMA 2 Pangkep (Segeri) mengatakan bahwa keunggulan SMK 1 Pangkep ini sebagai satuan pendidikan vokasi yang dapat membantu lulusan untuk mendapatkan pekerjaan. Salah satu caranya dengan mengadakan bursa kerja (job fair).

Menurutnya bahwa sebagai ada 3 SMK di Pangkep ini akan melakukan Bursa Kerja yakni SMK 1 Pangkep, SMK 7 Pangkep dan SMK Muhammadiyah Pangkep.

Hari ini telah dilakukan di SMK 1 Pangkep kami nilai cukup besar dengan melibatkan perusahaan dan hari ini kita telah memfasilitasi lulusan untuk bertemu dan terdapat puluhan perusahaan yang bergabung dalam bursa kerja tersebut dan mencari bibit-bibit unggul yang tertarik dan bergabung.

Sementara itu Kepala SMK 1 Pangkep Saharuddin Rahmat , menyampaikan bahwa acara Job Fair SMK 1 Pangkep ini merupakan program unggulan dan kegiatan ini pun dibuka secara simbolis dengan pemukulan gong pada Selasa (7/11/2023) oleh Kacadis Provinsi Sulsel wilayah IX Kabupaten Pangkep Djumain SPd. M.Pd.

"Kami ingin mempertemukan industri dengan lulusan. tidak hanya lulusan SMKN 1 Pangkep tapi juga Secara umum karena kami adalah SMK 1 Pangkep yang perlu memberikan pengimbasan kepada SMK-SMK lainnya" ujarnya.

Lebih lanjut, Saharuddin Rahmat menjelaskan bahwa kegiatan ini melibatkan puluhan industri, baik industri lokal maupun nasional, mulai dari Indomaret, Alfarmart , dan masih banyak lagi.

Menurutnya, antara industri dan lulusan SMK perlu dipertemukan secara langsung, dengan begitu akan ada kecocokan di antara kedua belah pihak.

"Saya ingin lulusan SMKN 1 Pangkep maupun SMK-SMK di sekitarnya segera mendapatkan pekerjaan sehingga turut mengurangi angka pengangguran,"

tuturnya.

Job Fair SMK 1 Pangkep ini, yang diselenggarakan pada 7 sampai 8 Nopember 2023 ini dapat menggaet banyak peserta yang mengunjungi stan industri. menyatakan bahwa Job Fair SMK 1 Pangkep sangat membantunya dalam mencari peluang bekerja. (Herman Djide)